

Update Kignan 2012

Trotz der unsicheren politischen Lage in dem westafrikanischen Staat setzte unser Freund, der Deutschlehrer Bouréima Uro-ogon im April und Mai 2012 die Aktivitäten des von ihm in der Stadt Kignan gegründeten Deutsch-Clubs fort, wie seine folgenden Bilder zeigen.



Der bei Hörübungen eingesetzte DVD-Player bekommt seinen Strom aus einer Autobatterie



Herr Uro-ogon (links im Vereins-T-Shirt) führt den Club-Mitgliedern akustisch deutsche Kultur vor



Verteilung von Unterrichtsmaterial des Goethe-Instituts



Marathonlauf, organisiert im Mai 2012 vom Deutsch-Club Kignan



Die Sportveranstaltung stand unter dem Schutz der regionalen Gendarmerie



Die Sieger des Marathonlaufs erhielten als Preis heißbegehrte Trikots internationaler Fußballvereine - rechts *Dr. Pepper* Uro-ogon



Der Direktor des Gymnasiums in Kignan wird von Jugendlichen aus dem Deutsch-Club für die Schülerzeitung interviewt

rijo

[Index](#)

[Home](#)